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多摩市農業委員会 



 
令和３年４月21日午後２時、市役所4階401回議室において、令和３年第４回多摩市農業委員

会総会が招集された。 
 

出席委員は次のとおりであった。 
１番 萩原弘委員、 ２番 柚木実委員、 ３番 萩原重治委員、 ５番 新倉隆委員、 
６番 大松誠二委員、 7番 増田保治委員、 ８番 伊藤忠男委員、 10番 澤登早苗委員、 
11番 増田実生委員、 12番 武内好惠委員、 13番 小暮和幸委員、  
15番 小島豊委員    

 
出席した事務局職員は次のとおりであった。 

事務局⾧ 渡邊哲也  農地係⾧ 沖迫達矢  書記 小形達也  
 

午後２時5分に総会を開会した。 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸) 
 「定刻を過ぎましたが、只今から、令和３年第４回多摩市農業委員会総会を開会いたしま
 す。今回は、新しく委員になられました増田保治委員を加えての初めての総会となります。増田保
 治委員におかれましては、今後活動を共にしてまいることとなりますので、よろしくお願い致します。」 
  
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「本日の出席委員数は、13名であります。定足数に達しておりますので、ただちに会議を開きま
 す。」 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「議事に先立ち、この度、新たに農業委員になられました増田保治委員の「議席の決定」に
 ついて、 お諮りいたします。 
 本件につきましては、前任者の相澤孝一委員の議席をもって「本議席」としたいと思います。 
 これにご異議ございませんか。」 
   

「異議なし」の声あり 
  
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「「異議なし」の声がありますので、そのように決し、７番 増田保治委員と決定いたしました。」 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 本日の議事日程 は、次のとおりです。 
 
 日程第１、第７号報告 相続税納税猶予の継続届に係る農業経営を引き続き行っている旨の
 証明書の交付について 
 

議⾧(会⾧ 小暮和幸)         



 議事に先立ち、多摩市農業委員会会議規則第13条第２項の規定により、委員に諮って、議⾧
 指名により、議事録署名委員に次の者を指名した。 
 

 ２番 柚木実 委員、５番 新倉隆 委員 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)        
 「それでは、議事に入ります。 
 日程第１、第７号報告 相続税納税猶予の継続届に係る農業経営を引き続き行っている旨の
 証明書の交付についてを議題といたします。 
 事務局に朗読と説明を求めます。」 
 
書記(小形)  
 第７号報告 相続税納税猶予の継続届に係る農業経営を引き続き行っている旨の証明書の交
 付について(一ノ宮地区 １件)を朗読し説明した。 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「事務局の説明が終わりました。本件に関して、質疑はございませんか?」 
 
委員(８番 伊藤忠男) 
 ｢かなり広い当該農地であり、いろいろな作物を作っているとのことで、現状について、担当されている
 委員から概略をお伺いしたいのですが、いかがでしょうか?｣ 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「一ノ宮地区なので私からお話しますが、もとは水田であったところで、現在はブルーベリーなど多種の
 作物を栽培しています。何年かごとに作物を大きく変えて栽培する方法をとっているようですが、農地
 としての肥培管理はきちんとされている状況です。」 
 
委員(８番 伊藤忠男) 
 ｢販売状況はいかがでしょうか?｣ 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「日野市在住の方であり、販売ルートにおいてお見掛けしたこともないため、現状では多摩市での販
 売はしていないようです。」 
 
委員(職務代理 萩原重治) 
 「昔は米を作っていたと記憶していますが、いつごろから現状の栽培に変えたのでしょうか?」 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「確かに昔は苗を作っていましたが、いつごろからかみかん栽培になったり、違う作物になったりしていて、
 一時期りんごも作っていたと聞いています。いずれにしろ、現状確認しにいくと、肥培管理はしっかりし
 ているという印象をもっています。」 
 
委員(職務代理 萩原重治) 



 「息子さんはJAの職員をしていると伺っていますが、どうでしょうか?」 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「息子さんはJAをお辞めになって、現在は家を継いでいるようです。日野市在住の方であり、詳しい
 話が聞けるほど親密な関係ではありませんが、農地が日野市と多摩市の川境にあるもので、肥培管
 理状況については自分の農地が近いことから確認しやすいということです。 
 本件に関して、ほかに質疑はございませんか?」 
 

「質疑なし」の声あり 
  
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 ｢質疑なしと認め、質疑を終了します。  
 お諮りいたします。本件を報告のとおり承認することに、ご異議ございませんか。」 
 

「異議なし」の声あり 
 
議⾧(会⾧ 小暮和幸)         
 「ご異議なしと認めます。よって、本件は報告のとおり承認することに決しました。 
 以上をもって、本日の議事日程は、すべて終了いたしました。 
 よって、会議を閉じます。」 

終了(午後2時15分) 

 

 


